

Organización obrera respalda llamado del presidente Petro para Acuerdo Nacional en Colombia



POR LA DEFENSA DEL GOBIERNO DEL CAMBIO, LAS REFORMAS SOCIALES Y CONTRA LA CORRUPCIÓN DE LAS ELITES POLITICAS
20 DE SEPTIEMBRE A LAS CALLES



Imagen ilustrativa

Bogotá, 22 ago (RHC) La Confederación General del Trabajo (CGT) manifestó este martes su respaldo y acompañamiento al llamado del presidente de Colombia, Gustavo Petro, por un Gran Acuerdo Nacional con todos los actores de la sociedad.

El objetivo es avanzar en el posicionamiento y puesta en marcha de las iniciativas del Gobierno y la agenda legislativa del Congreso en perspectiva de la aprobación de las reformas a la Salud, Pensional, Laboral y Educación, señaló.

Además, el posicionamiento del programa «Colombia Potencia Mundial de la Vida», hacia las transformaciones políticas, sociales y económicas que requiere el país, agregó en una carta.

La CGT convoca a una jornada nacional de movilización, el próximo miércoles 20 de septiembre, con acciones masivas en todo el territorio por la defensa del Gobierno del Cambio y en respaldo a las reformas sociales.

También invita al pueblo colombiano a apoyar las candidaturas alternativas y listas unitarias en las próximas elecciones del 29 de octubre, para continuar con el proceso de consolidación del proyecto político de transformaciones que impulsan el presidente Petro y su vicepresidenta Francia Márquez por una democracia plena y de construcción de un nuevo país.

La CGT en tal sentido, propone promover reuniones con la bancada alternativa del congreso con el propósito de socializar los avances de gestión de la agenda legislativa y la activación de jornadas de socialización y pedagogía de las reformas sociales del Cambio.

Exhorta en la misiva a proyectar la convocatoria de asambleas populares y encuentros sociales para discutir y apoyar los contenidos de las reformas e iniciativas del gobierno al tiempo que se posiciona el Plan Nacional de Desarrollo y concreción de la ejecución del Presupuesto General, como complemento del proceso de cambio.

«Con un espíritu unitario y compromiso de lucha; seguiremos avanzando en la concreción de las principales iniciativas de movilización y de articulación con las propuestas de cambio, formuladas por el Gobierno Nacional en perspectiva de la consolidación de la paz con justicia social», concluyó.

Por su parte, el presidente Petro, afirmó por medio de su perfil en Twitter que leyó la carta y subrayó que «el acuerdo nacional va».

«Es un acuerdo social y político. No es un evento de entrampamientos calculados. Es poner la franqueza de una sociedad encima de la mesa para lograr los puntos comunes que nos permitan acabar la violencia y prosperar», enfatizó el jefe de Estado. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332061-organizacion-obrera-respalda-llamado-del-presidente-petro-para-acuerdo-nacional-en-colombia>



Radio Habana Cuba